

Bericht vom Treffen der HSP-Regionalgruppe Bayern

Am Sonntag, den 29.09.2024, kamen einige HSPler mit Angehörigen im Euringer Gasthof in Paulushofen im schönen Oberbayern zusammen. Nach einer kurzen Begrüßung durch Andreas Scharf war noch Zeit für einen kurzen persönlichen Austausch, bevor es zum Mittagessen überging.

Dieses Jahr wurde viel über die derzeitige Hilfsmittelversorgung in Deutschland gesprochen. Und dass es immer schwieriger wird, ein solches zu bekommen. Es ging auch um Reha Maßnahmen und wie und wo man diese beantragen kann.

Im Anschluss hatten wir genug Zeit für Gespräche untereinander mit Austausch zu verschiedenen Themen, die uns alle im Alltag begegnen.

Ich möchte mich sehr für Euren Besuch in Paulushofen bedanken und freue mich schon auf das nächste Wiedersehen.

Mit besten Grüßen
Andreas Scharf, Regionalgruppenleiter für Bayern